
 

Procès-verbal de la réunion du 

conseil d’établissement (CÉ) 
tenue le 18 décembre 2024, à 18h30 

au salon du personnel de l’école 
 

 
 
Participants à la séance du 18 décembre 2024 
 
Présences                                                                               
Beauchamp, Marie-Pier  parent 
Dufresne, Livia parent 
L’Écuyer, Louis-Philippe parent 
Nappert, Marie-Soleil personnel enseignant 
Bélisle, Thomas personnel enseignant (orthopédagogue) 
Gagnon, Francis personnel enseignant 
Laverdure, Tanya service de garde 
Lafortune, Serge membre de la communauté 
Bélanger, Claude membre de la communauté 
Séguin, Émilie directrice 
Eddassi, Salima secrétaire d’assemblée 

 
Absences 
Danielle Akimi, parent 
Messaoud Amine, parent 
Jean-Charles Clark, parent substitut 
Marie-Pierre Caron, personnel enseignant 
 
Le quorum est constaté et la séance est ouverte à 18h38.  
 
1. Préliminaires 
 
1.1     Adoption de l'ordre du jour 
Ajout d’un point au varia : Club des petits déjeuners 
 
C.É. 2024-2025-26 
M. Louis-Philippe L’Écuyer propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyé par Mme Marie-
Pier Beauchamp. 
Adoptée 

 
 
1.2   Intervention du public 
Aucune intervention du public. 
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1.3     Panier du CÉ au secrétariat 
Deux enseignants ont soulevé, auprès de Mme Marie-Pier Beauchamp, une problématique au 
niveau du suremballage et de la gestion des déchets en lien avec le Club des petits déjeuners. 
 
1.4     Adoption du procès-verbal de la réunion du 30 octobre 2024 
Les membres qui étaient présents à la rencontre du 30 octobre 2024 sont invités à prendre la 
parole s’ils souhaitent faire des modifications ou des commentaires. 
 
C.É. 2024-2025-27 
Mme Tanya Laverdure propose l’adoption du procès-verbal du 30 octobre 2024 tel que 
présenté, appuyée par Mme Livia Dufresne. 
Adoptée 

 
 
1.5      Suivi au procès-verbal du 30 octobre 2024 
Les changements suggérés pour le plan de lutte ont été faits et le plan de lutte a été ajouté sur le 
site web de l’école. 
 
 
2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
 
2.1  Parascolaire : ringuette 
Mme Cassandra aimerait ajouter la ringuette à l’offre parascolaire. Les frais sont payés par 
l’école. 
 
C.É. 2024-2025-28  
Mme Salima Eddassi propose d’approuver cette nouvelle offre parascolaire (ringuette), 
appuyée par Mme Tanya Laverdure. 
Approuvée 

 
 
2.2      Sortie au Top Deck pour le tournoi de ringuette 
Le tournoi de ringuette aura lieu lors d’une journée d’école au Top Deck. Une approbation des 
membres du CÉ est nécessaire afin d’autoriser les élèves à manquer une journée de classe pour 
participer au tournoi. 
 
C.É. 2024-2025-29 
Mme Marie-Pier Beauchamp propose d’approuver la sortie pour le tournoi de ringuette, 
appuyée par Mme Livia Dufresne. 
Approuvée 

 
 
2.3      Aréna Cholette 
L’aréna Cholette est accessible et disponible pour des sorties scolaires. Mme Émilie Séguin 
souhaite faire approuver cet endroit pour des activités cette année. 
 
C.É. 2024-2022-30 
Mme Marie-Soleil Nappert propose d’approuver les sorties à l’aréna Cholette, appuyée par Mme 



 3 

Salima Eddassi. 
Approuvée 
 
 
3. Points de discussion ou d’information 
 
3.1       Fonds à destination spéciale 
Mme Émilie fait un sommaire des revenus et des dépenses dans le fonds à destination spéciale. 
Les principales dépenses sont l’achat de la pizza et l’achat des chandails pour les élèves du 
préscolaire, des classes d’accueil et des nouveaux élèves arrivés cette année. 
 
3.2       Suivi du projet éducatif 
Mme Émilie Séguin présente un tableau de bord qui fait le suivi des trois objectifs du plan éducatif. 
Elle présente les résultats obtenus à la suite de la première étape. 
 
3.3      Initiatives pédagogiques 
Mme Émilie Séguin mentionne plusieurs initiatives mises en place pour assurer un enseignement 
uniforme et de qualité pour tous les élèves. Ces initiatives contribuent également à soutenir le 
personnel en insertion professionnelle. Parmi ceux-ci, notons le projet Côte-de-la-Montagne 
(enseignement universel fait avec tous les groupes d’un niveau), du coaching avec les nouveaux 
enseignants, des périodes à la pointure des élèves afin de différencier l’enseignement en fonction 
des besoins des élèves (groupes séparés en fonction des niveaux des élèves). 
 
Parmi les autres initiatives, notons aussi que certains élèves de l’accueil vont s’occuper de faire 
une radio étudiante à l’école. 

 
3.4      Boutique PDLM 
Le lancement de la boutique PDLM a eu lieu le 5 décembre dernier. L’événement a été un grand 
succès : plus de 100 familles sont venues magasiner. Environ 60% des vêtements ont été vendus. 
 
3.5      Patinoire 
Le conjoint de Mme Marie-Pier Beauchamp sera le bénévole qui va s’occuper de faire la patinoire 
dans la cour d’école. Elle sera située sur les terrains de basketball. 
 
3.6      Camp semaine de mars 
Un sondage sera effectué auprès des parents afin de voir s’il y a une demande pour l’ouverture du 
service de garde durant la semaine de relâche. Historiquement, il y a toujours peu d’intérêt. Mme 
Émilie reviendra au CÉ pour un vote sur la décision finale. 
 
3.7      Départ de Mme Mélyna Eburne 
Mme Mélyna Eburne quitte son poste. Elle a accepté un interim comme directrice-adjointe à 
l’école du Grand-Héron. Nous lui souhaitons beaucoup de succès dans son nouveau rôle. 
 
 
4.  Mots des représentants 
 
4.1  Mot du Service de garde  
Mme Tanya Laverdure mentionne que tout va bien.  
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4.2       Mot du représentant au Comité de parents du CSSPO 
Mme Livia Dufresne fait un bref sommaire de la dernière rencontre du Comité de parents. 
 
4.3  Mot du représentant au Comité EHDAA de la CSSPO 
Nous n’avons actuellement aucun représentant au Comité EHDAA. 
 
4.4  Mot de l’OPP 
La danse des flocons a été reportée au mois de février. Plusieurs autres événements sont à venir : 
déjeuner crêpe, cinéma, BBQ. 
 
4.5       Mot des enseignants 
Merci aux enseignants qui ont organisés des activités pour l’Halloween et le temps des fêtes. Les 
élèves et le personnel les ont beaucoup appréciées car elles sont toujours amusantes et engageantes. 
 
4.5 Mot de la Direction  
Mme Émilie Séguin est fière de son équipe qui est engagée et plutôt stable jusqu’ici. Elle 
mentionne à nouveau les belles initiatives pédagogiques qui ont été mises en place depuis 
septembre pour mieux accompagner les élèves et soutenir le personnel en insertion 
professionnelle.  
 
5. Varia 
 
5.1    Suremballage/Club des petits déjeuners 
Mme Émilie Séguin est consciente et comprend la problématique du suremballage mais elle 
indique qu’on a peu de pouvoir décisionnel à ce niveau. Les aliments fournis sont en majorité des 
dons et c’est plus facile à gérer en lien avec les règles du MAPAQ : manipulation, l’hygiène, etc. 
 
 
6.  Levée de l’assemblée 
 
 C.É. 2024-2025-31 
Mme Marie-Soleil Nappert propose la levée de l’assemblée à 20h02, appuyée par M. Thomas 
Bélisle. 
Approuvée 

 
 

 
_____________________________                         _______________________________ 
Mme Marie-Pier Beauchamp                                     Mme Émilie Séguin 
Présidente du conseil d’établissement                        Directrice de l’école du Parc-de-la-Montagne                                               


